



Wie sich Männer spirituell berühren lassen

Description

In der Männerseelsorge gibt es seit Jahren Überlegungen und neue Angebote, beispielsweise werden im Bistum Augsburg in der Karwoche mit Erfolg Nachtwallfahrten angeboten. Über diese Angebote sowie über Fragen der Männerseelsorge und Männerarbeit hier der Link zu einer Sendung im Bayerischen Rundfunk, in der u.a. Andreas Heek von der Arbeitsstelle zu Wort kommt:

<http://www.br-online.de/podcast/mp3-download/bayern2/mp3-download-podcast-katholische-welt.shtml>

Category

1. Aktuelles
2. Berichte, Mitteilungen

Date Created

19. April 2017

Author

doellmann-3854